
 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年度も長府地区まちづくり協議会は、魅力ある個性豊かな地域づくりを目指して積

極的に活動を展開しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

     

 

 

 

 

 

 

  

 

 

4月 1日、13時より、長府の神社名所の歴史を学びながら

楽しくウォ－キングする｢ロマン散策 長府歴史ウォ－ク｣が開

催されました。歴史好きの 25名の参加者は、講師の梅光学院

大学生 5 名と 3 班に分かれ、旧水族館駐車場～侍屋敷長屋～

壇具川～笑山寺～功山寺～長府毛利邸～古江小路～乃木神社

～忌宮神社～ゴールの長府支所まで桜を見ながらゆっくりと

長府の歴史を楽しみました。ゴール地点では、健康・体育部会

員特製の焼きそばと豚汁がふるまわれました。参加者は、｢丁

度小腹の空いた頃だったので、とても美味しかった！｣と喜ば

れていました。 

 

 

 

―住民自治によるまちづくり― 
長府地区まちづくり協議会 
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≪健康・体育部会≫ 4 月 23 日 四王司山清掃登山 

≪健康・体育部会≫ 4 月 1 日 ロマン散策 長府歴史ウォーク 

≪観光活性化部会≫ 4 月 1 日・2 日 彩りの城下町長府・春  夜桜ライトアップ 

 

4 月 1 日・2 日の両日、18 時から 21 時まで美術館、長府庭園、功山寺、旧長府博物館、長府毛利邸、

壇具川沿い、忌宮神社の各所で夜桜のライトアップが行われました。今年は桜の開花が遅く、投光器に照ら

された桜の蕾はちょっと恥ずかしげに見えました。長府商店街ではフードコートが設けられ、温かい食べ物

や飲み物に行列ができました。また、手作り作家さんの｢こまものいち｣や、地元アマチュアバンドの音楽イ

ベントも開催されました。 

春先の新緑登山に備え、恒例の四王司山清掃登山が行われました。健康

増進も兼ねた 80 名余りの参加者は、軍手にごみ袋を持ち登山道に落ちて

いるゴミを拾いながら、頂上を目指しました。拾った空き缶や空瓶はゴミ

袋 4 袋分になり、朽ちた看板の鉄の支柱もありました。参加者は、｢登山

道より、一歩中に入った茂みの方にゴミが多かった。ポイ捨てをするのだ

ろう。｣と、話されていました。清掃終了後は、焼きそばと豚汁でお腹を満

たし、心地よい汗をかいた一日でした。 

 



 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

★１２月３日（日） 維新 150 周年記念事業｢城下町長府時代祭り｣ 

1800年の歴史を誇る‘城下町長府’の魅力や素晴らしさを広く伝え、長府の活性化 

をはかるため、地域住民参加型のイベント｢城下町長府時代祭り｣を開催予定。 

忌宮神社～古江小路～功山寺～壇具川沿い～長府商店街～忌宮神社までを 300人が 

侍姿や朝鮮通信使の姿で時代大行列をします。時代大行列への参加は後日募集いたし 

ます。 

4 月 26 日 長府地区まちづくり協議会通常総会 

≪安全・教育部会≫ 街中ギャラリ－開催中 

長府商店街パコセ 1階の事務所に、地域の方の趣味

や生涯学習で取り組まれている作品を展示するスペ

ースを開設しました。ご覧になられた方からは、｢素

晴らしい！ 楽しませてもらった。｣と、嬉しい声をい

ただいています。絵画、写真、パッチワークなどご自

慢の作品を展示してみませんか？  

展示希望の方は、長府地区まちづくり協議会事務局 

☎・FAX 083-250-7450（月曜日・木曜日の午前

中のみ）までご連絡をください。 

4月２６日、１８時より、長府観光会館に

て｢平成２９年度 長府地区まちづくり協議

会通常総会｣が開催されました。緒方会長挨

拶、塩満久雄顧問挨拶に続き、議長選出の後、

議案審議が行われました。平成２８年度事業

報告、平成２８年度決算報告及び監査報告、

役員改選、規約改定、平成２９年度事業計画、

平成２９年度収支予算等が報告され、すべて

決議されました。来年は明治維新 150周年

を迎える年となり、改めて長府の歴史に親し

みとなり、は総会後は部会を越えての懇親会

となり、今後に繋がる意見交換が行われまし

た。 

お 知 ら せ 

みと誇りを持ち｢城下町長府時代祭り｣開催の事業計画が織り込まれました。

｢今から２０年前に｢城下町長府時代祭り｣を開催しましたが、その後は諸事情

により中止されました。ですから、150 周年の記念事業は住民が一団となっ

て成功させたい。｣と、緒方会長は熱く語りました。観光活性化部会長・細田

氏は、｢緒方会長の熱い思いに応えるためにも、時代祭りの準備を進めていま

す。皆さん、部会の垣根を越えて、長府のまちづくりのために頑張りましょう。｣

と、話されました。 


